

Polsek Manonjaya Berikan Pelayanan Pagi, Bantu Kelancaran Aktivitas Siswa Sekolah

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 21, 2025 - 13:09



Tasikmalaya, 21 Januari 2025

Polsek Manonjaya melaksanakan pelayanan pagi dengan melakukan pengaturan lalu lintas di beberapa titik strategis untuk mendukung kelancaran aktivitas siswa sekolah. Kegiatan ini merupakan bagian dari pelayanan rutin Polsek Manonjaya guna menciptakan situasi lalu lintas yang tertib dan aman, khususnya di wilayah

sekitar sekolah.

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada para pelajar, guru, dan masyarakat yang melakukan aktivitas di pagi hari.

"Pelayanan pagi ini adalah bentuk komitmen kami untuk mendukung kelancaran aktivitas masyarakat, khususnya siswa sekolah, sehingga mereka dapat tiba di sekolah dengan selamat dan nyaman," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini melibatkan personel Polsek Manonjaya yang ditempatkan di beberapa titik rawan kemacetan dan kecelakaan, seperti persimpangan jalan utama dan depan sekolah. Adapun fokus kegiatan meliputi:

1. Pengaturan Lalu Lintas: Membantu siswa dan pengguna jalan agar tertib melintasi area yang padat kendaraan.
2. Pendampingan Pelajar: Memastikan keamanan siswa saat menyeberang jalan menuju sekolah.
3. Edukasi Tertib Berlalu Lintas: Memberikan himbauan kepada masyarakat untuk mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Kapolsek menambahkan bahwa keterlibatan Polri dalam pengaturan lalu lintas ini juga sebagai wujud nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa tidak hanya siswa, tetapi juga masyarakat umum merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas di pagi hari," tambahnya.

Pelayanan pagi dari Polsek Manonjaya ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat, termasuk pihak sekolah yang merasa terbantu dalam menjaga keselamatan siswa. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Manonjaya.